



GO

[Noticias Locales](#)[Calendario](#)[Agregados](#)[Archivos](#)[Comunicados](#)[Seguridad](#)[Contacto](#)

EL PROCESO DE GOBERNAR EN LA ISLA COLAPSÓ POR FALTA DE DIÁLOGO, SEGÚN DIRECTORA DEL CENTRO DE GOBERNANZA PÚBLICA

Posted on oct 22, 2015 in [Noticias Locales](#)

La directora ejecutiva del Centro de Gobernanza Pública y Corporativa, doctora Eneida Torres de Durand, sostuvo que el proceso de gobernar en Puerto Rico ha colapsado porque no se generan los diálogos necesarios entre diversos sectores para adelantar las reformas necesarias. Sostuvo además que las recientes discusiones en las que se encuentra inmerso el país lo que indica es que el sector privado ha dado el paso de integración en busca de retomar la gobernabilidad. En ese sentido, dijo que el panorama es uno optimista y de efervescencia en pro de un diálogo sosegado y necesario. Las expresiones fueron hechas en un aparte con los medios tras su participación en la Cátedra Magisterial 2015 "Gobernanza, Políticas Públicas y Gestión de los Asuntos Públicos: Un imperativo categórico" que ofrece el Centro de Gobernanza Pública y Corporativa de la Universidad del Turabo.

Foro Noticioso
SOUND CLOUD

Dra Eneida Torres - Sobre Gobern...

Share

Cookie policy 5

Torres de Durand dijo que si algo bueno ha resultado de la crisis es la oportunidad de revisar el proceso de gobernanza y que el centro que dirige busca promover, sobretodo en la clase política, que el periodismo no sirve para resolver los problemas del país.

Foro Noticioso
SOUND CLOUD

Dra Eneida Torres - Oportunidad E...

Share

Cookie policy 2

REDES SOCIALES:

[Términos y Condiciones](#)[Políticas de Privacidad](#)[¿Problemas con el sitio?](#)